

## Se realizó la 3ª edición de la fiesta de la empanada

Escrito por Administrador  
Domingo, 25 de Febrero de 2018 00:00

---

{besps}cultura25022018|width=215|height=286{/besps}

Ayer sábado 24 de febrero se llevó a cabo la 3ª edición de la fiesta de la empanada, organizada por el grupo folclórico Simplemente Raíces y con la participación del Club Social y Deportivo Alumni, el Centro de Día y el Centro de Estudiantes Universitarios de Roque Pérez con sede en la ciudad de La Plata. El evento contó que con el auspicio del gobierno municipal, se desarrolló con gran éxito.

Artistas, cocción de empanadas en vivo, artesanos del mercado "Bien auténtico", zona de juegos y mucho más dieron el marco propicio para una noche increíble, donde el reconocido Dúo Heredero cerró una nueva edición a pura celebración y baile.